

## SANTA MARTA DE TORMES

## El buen tiempo anima la celebración del Mercadillo de Primavera en la Isla del Soto

:: M. J. GUTIÉRREZ / WORD

**SANTA MARTA DE TORMES.** El alcalde en funciones de Santa Marta de Tormes, David Mingo, no faltó ayer al Mercadillo de Primavera ubicado en la Isla del Soto, que era la novedad de este año de las segundas Jornadas de Apoyo al Pequeño Comercio que se celebran en este municipio del alfoz desde el pasado jueves.

La inauguración del Mercado de Primavera tuvo lugar en la tarde de ayer y contó con una serie de actividades para animar a los vecinos de Santa Marta a visitar la Isla del Soto y pasar una tarde agradable, tomando algo en las diferentes barras allí instaladas o comprando en los puestos ubicados por los comerciantes locales.

Talleres de manualidades y pintacaras, a cargo de Vero Roga, abrían las actividades para los más

pequeños, de forma que estos estuvieran entretenidos mientras sus padres o abuelos recorrían el Mercado.

No faltaron las degustaciones a cargo de Alcados Gocineros, que pretendían atraer al público para que pasaran una tarde divertida probando viandas entre locuras.

Las actividades se cerraban con la animación y el concierto del grupo Almakunda.

Hoy proseguirá este Mercado en la Isla del Soto, pero también las actividades organizadas por la Asociación del Comercio y la Hostelería en Santa Marta de Tormes, donde una charanga recorrerá las calles y los fuegos artificiales pondrán por la noche el broche de oro a las jornadas. Mientras tanto, en la Isla del Soto habrá exhibiciones de sevillanas, actividades infantiles y también un concierto de rock.



David Mingo visitó los distintos puestos de la Isla del Soto. :: WORD

## MIRANDA DEL CASTAÑAR



Niños, ayudados por adultos, disfrutando con el soga-tira. :: FOTOGRAFÍAS: M. J. GUTIÉRREZ

## Éxito de la jornada de promoción de los juegos tradicionales

:: M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD

**MIRANDA DEL CASTAÑAR.** Miranda del Castañar acogió en la mañana de ayer una jornada de promoción de los juegos tradicionales, de los de toda la vida, de la mano de la Diputación de Salamanca.

La empresa Decides, de Carbajosa de la Sagrada, fue la encargada de movilizar a grandes y pequeños a partir de las once de la mañana en torno a la rana, los aros, la peonza, la calva, el soga-tira o los bolos...

La plaza del Castillo fue el lugar elegido, en el que jugaron tanto niños como adultos y también algunos mayores que recordaron sus años de infancia entorno a unos juegos que nunca pasan de moda y que la Diputación trata de sacar de nuevo a calles y plazas de los pueblos de la provincia.



Varios niños jugando a la rana, ante la atenta mirada de los jóvenes.



Participantes en el Campeonato 'Garrocha Solidaria'. :: I. JIMÉNEZ

## I CAMPEONATO 'GARROCHA SOLIDARIA'

La finca de Carrascal de Sanchiricones acogió ayer la primera jornada del I Campeonato 'Garrocha Solidaria' que tiene como fin recaudar dinero para la Asociación Española Contra el Cáncer de Salamanca. El certamen contó con una treintena de colleras que hoy se disputarán la final; así como con degustaciones, actividades infantiles y mercado.